

14.37

Bundesrätin Dr. Andrea Eder-Gitschthaler (ÖVP, Salzburg) (zur Geschäftsbehandlung): Sehr geehrte Frau Präsidentin! Auch meine Kollegen und ich waren zuerst einmal fassungslos, starr. (*Heiterkeit bei Bundesräti:innen der FPÖ.*) Wir haben gedacht: Haben wir das richtig gehört? Wir hätten uns sonst das Protokoll holen lassen.

Auch wir empfinden das als massivste Grenzüberschreitung, die von uns nur zurückgewiesen werden kann. Es ist der Würde des Hauses bei Weitem nicht angemessen. Auch ich ersuche um einen entsprechenden Ordnungsruf oder was auch immer (*Bundesrat Leinfellner: Wegen was?*), aber ich bin einfach nach wie vor sprachlos. (*Beifall bei ÖVP, SPÖ und Grünen. – Ruf: „Oder was auch immer“ – was auch immer das heißt!* – **Bundesrat Spanring:** *Wunderbar, wunderbar! Ihr seid so verlogen!*)

14.37

Präsidentin Mag.a Claudia Arpa: Ich erteile noch Herrn Christoph Steiner das Wort. – Bitte sehr. (**Bundesrat Schreuder:** *Du kannst dich jetzt entschuldigen!*)